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Udine

NOSTRO SERVIZIO

(W.T.) Se n’era occupato da
consigliere delegato nello
scorso mandato, e per questo
il parco Desio per Alessandro
Venanzi non è un posto come
gli altri. Anche perché si tro-
va in una zona strategica di
Udine, tra stadio, Fiera e Uni-
versità, e quindi sarebbe uno
degli snodi ideali per potenzia-
re i servizi della Udine che
verrà. Il neoassessore alle At-
tività economiche ha quindi
accolto con favore l’invito a
visionare gli elaborati che gli
studenti del secondo anno del
corso di laurea di Architettu-
ra hanno predisposto come
ipotesi progettuali rispetto ad
un futuro utilizzo del parco.
Esercizi di stile? Certo, ma
quando 180 menti divise in
gruppi da tre sfornano 60
diverse soluzioni per valoriz-
zare quest’area, il lavoro dei
cervelli del “bauhaus” friula-
no costituisce una solida base
di partenza per ogni futuro
ragionamento sul tema. «Con
l’assessore all’Urbanistica
CarloGiacomello stiamo valu-
tando se sia il caso di organiz-
zare a settembre una presenta-
zione pubblica di questi elabo-

rati chemostrano quanta vita-
lità intellettuale si agiti nei
giovani cervelli friulani». Co-
sì questo compito che il corpo
docente ha assegnato agli stu-
denti può diventare una spe-
cie di anticamera di un “labo-
ratorio Udine” che metta in
connessione le energie creati-
ve dell’ateneo con l’ammini-
strazione e i processi di muta-
zione dell’universo città.
Ed uno degli
spunti recepiti da-
gli studenti è la
necessità di crea-
re in quell’area
una struttura co-
perta che consen-
ta di svolgervi le
attività attual-
mente previste,
un centro polifun-
zionale che possa
ospitare anche re-
altà come l’Ute o
sale prove per
giovani complessi musicali,
oltre a quell’ostello per la
gioventù che è davvero uno
degli anelli mancanti della
ricettività turistica di Udine.
Uno degli elementi che fanno
sì purtroppo che la città sia
esclusa dalle direttrici del tu-
rismo low budget o di quello
scolastico ed accademico.
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